



CON PASO FIRME, SOMOS MÉXICO AVANZA PARA CONSTITUIRSE EN NUEVA FUERZA POLÍTICA CIUDADANA; VAMOS POR 59 ASAMBLEAS DISTRITALES

Ciudad a México a 19 de octubre del 2025

Boletín No. 88/2025

- Somos México (Somos MX) instaló 11 asambleas distritales este fin de semana, con lo cual restan 59 más para cumplir con los lineamientos del INE y obtener registro como Partido Político Nacional.
- Las Asambleas Distritales constituídas son en Iztapalapa, Xochimilco (Cdmx), Jalpa de Méndez y Centro (Tabasco), Zitácuaro (Michoacán), Naucalpan (Edomex), León (Gto), Tijuana y Ensenada (BC).

Con las 11 Asambleas Distritales de este fin de semana, Somos México (Somos MX) ha constituido 141 de las 200 necesarias para obtener registro como Partido Político Nacional, de acuerdo con los lineamientos establecidos por el Instituto Nacional Electoral (INE), para participar en las elecciones del 2027.

El sábado 18 de octubre, y con una amplia asistencia ciudadana, Somos MX instaló Asambleas en:

- Distrito 4 en Nopalucan, Puebla;



- Distrito 20 en Iztapalapa, Cdmx;

Y este domingo 19 de octubre, han sido instaladas Asambleas en:

- Distrito 5 de León, Guanajuato;
- Distrito 4 del Centro y el 5 en Jalpa de Méndez en Tabasco;
- Distrito 21 de Xochimilco, Cdmx;
- Distrito 24 en Naucalpan, Edomex;
- Distrito 6 de Tijuana, Baja California;
- Distrito 7 de Ensenada, Baja California;
- Distrito 3 de Zitácuaro, Michoacán;
- Distrito 3 de Ocosingo, Chiapas.

Como es característica, en las Asambleas Distritales de La Fuerza que Nos Une, la ciudadanía ha rebasado con creces el número mínimo de registros exigidos por el INE para validar su legalidad.

Somos MX se ha propuesto cerrar este mes de octubre con 150 Asambleas Distritales y en noviembre próximo realizar las 50 restantes con lo que estaría cumpliendo con las 200 establecidas por la autoridad electoral como uno de los requisitos para obtener registro como Partido Político Nacional rumbo a las elecciones del 2027 y 2030.

En la ruta futura de Somos México, ha quedado establecido que es una fuerza



política que buscará la unidad de la oposición para enfrentar al régimen populista autoritario disfrazado de izquierda y que como ha quedado demostrado públicamente es financiado por el crimen organizado; colocándolos en la puerta de un Estado Criminal, destruyendo la vida democrática y la convivencia pacífica.

Vamos por 59 Asambleas Distritales #SíSePuede.